
Отчет 

о деятельности депутата Совета депутатов муниципального округа Басманный  

 

Абаевой Ирины Валерьевны  

В течении года вела прием граждан по различным вопросам. Многие вопросы 

жителей удается решить положительно, такие как ремонт в квартире ветерана Великой 

Отечественной войны Никулина Геннадия Ивановича, прекратить шумные работы в ночное 

время на строительном комплексе ГК Гранель, по адресу: Чешихинский пр., д.4 и Большая 

Почтовая ул., д. 2, к. 4. По этому вопросу вместе с жителями пришлось обращаться к 

депутату Государственной Думы Картаполову Андрею Валерьевичу, проблема в итоге была 

решена. Некоторые вопросы, требующие длительной проработки, остаются на моем личном 

контроле до исполнения. 

За отчетный период проводила контроль за ходом и качеством выполнения работ в 

рамках реализации   региональной программы капитального ремонта. Принимала 

выполнение ремонтных работ по замене лифтового оборудования, участвовала в 10 

встречах с жителями по вопросам капитального ремонта. Акты по приемке работ 

подписывала только после личного обследования объемов и качества выполненных работ, 

после согласования с жителями, работниками эксплуатирующей организации, 

представителями управы района и Фонда капитального ремонта. 

За прошедший год вместе с коллегами по депутатскому корпусу участвовали в 

мероприятиях и акциях. За отчетный период принимала активное участие и организовывала 

культурно-массовые мероприятия на районе. Всего таких было проведено 17 мероприятий.  

Ежемесячно в течении года взаимодействовала с Советом ветеранов района и 

поздравляла с юбилейными и праздничными датами ветеранов Великой Отечественной 

войны и долгожителей района -15 человек.  Приняла участие в мемориально-патронатных 

акциях, были проведены социально-значимые мероприятий для ветеранов. Кроме того, 

проводила индивидуальные поздравления ветеранов на дому. 

Впереди еще масса нерешенных вопросов различного характера и различной 

сложности, требующих пристального внимания и личного участия депутата. 

 

 



 

Мейер Виктор Викторович 

В качестве главы муниципального округа Басманный, осуществлял прием жителей на 

рабочем месте, в местном отделении партии «Единая Россия», также встречался с ними на 

дворовых территориях района. Всего обратилось более 100 жителей.  

За прошедший период Советом депутатов было проведено 14 заседаний. Заседания 

Совета депутатов проводились в соответствии с утвержденным Регламентом. 

В рамках реализации отдельных полномочий города Москвы (Закон города Москвы 

№ 72 от 16 декабря 2015 года): 

- принято 4 решения об участии нового состава муниципальных депутатов в работе 

комиссий, осуществляющих открытие работ и приемку оказанных услуг и (или) 

выполненных работ по капитальному ремонту общего имущества в многоквартирных 

домах, проведение которого обеспечивает Фонд капитального ремонта многоквартирных 

домов города.   

В марте ко Дню местного самоуправления на очередном заседании Совета депутатов 

муниципального округа Басманный звание Почётного гражданина было присвоено 4 

достойным гражданам, проживающим или работающим в нашем районе.  

В этом году 14 октября мы отметили День Басманного района. Этот праздник был 

установлен в 2013 году решением Совета депутатов муниципального округа Басманный по 

итогам научно-практической конференции с участием краеведов и историков. Праздничные 

мероприятия прошли у памятника героям-ополченцам 7-й Бауманской дивизии на площади 

Разгуляй и в трапезных палатах Богоявленского Кафедрального собора. 

Тесно идет работа с РОО ЭКО «Слобода», которые часто выступают как 

соорганизаторы совместно проводимых конференций и выставок в нашем районе, а также 

представляют музей под открытым небом «Басмания». 

С Советом ветеранов Басманного района мы активно сотрудничаем почти каждый 

день. Ветераны являются участниками каждого значимого районного события, всегда 

отзываются на инициативы Совета депутатов. Все памятные военно-патриотические 

мероприятия проводятся с непосредственным участием членов Совета ветеранов.  

 

 

Лукиновой Елены Николаевны 

Депутатские будни в 2023 году были очень насыщенными.  

В течении года проводила приёмы граждан как в кабинете, так и с выездом на дом 

(многие желающие поведать о проблемах не могут выйти из дома в силу возраста и 

состояния здоровья). А поскольку я ещё и возглавляю районную ветеранскую организацию, 

то принимаю жителей всего района. Всего за отчётный период было проведено 36 приёмов 

граждан, в том числе 7 из которых в рамках приёма местного отделения партии «Единая 

Россия». 

Вопросы приходилось решать разнообразные, такие как организация ремонта 

квартиры для участника в Великой Отечественной войне, оказание содействия в устранении 

протечек как в квартирах, так и в помещениях первичных организаций Совета ветеранов. 

Приходилось разбираться с жалобами на работу коммунальных служб района и 

организацией обеспечения жителей старшего поколения путёвками на санаторно-курортное 

лечение. Консультировала жителей корпусов дома 18/20 по ул. Большая Почтовая на 

включение в дополнительный список в программу реновации. Много вопросов по 

благоустройству и озеленению дворовых территорий по улице Госпитальный вал.  

В отчётном периоде я организовала гуманитарную помощь для раненных участников 

СВО и детского учреждения «Возрождение» и лично доставила всё по назначению. 



Продолжила работу по организации установки памятных досок в подъездах домов, 

где проживают участники ВОВ в рамках акции «Герои Нашего Дома». 

Организовывала акции памяти у памятника 7-ой Бауманской стрелковой дивизии 

народного ополчения на площади Разгуляй с приглашением молодёжи и школьников 

района.  Совместно с коллегами по депутатскому корпусу постоянно встречалась и 

поздравляла ветеранов и участников ВОВ с памятными датами и юбилеями. 
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